佳 作

尊敬する人

福岡県 福岡県立筑紫丘高等学校二年 原 鈴夏

表司職人! おら寿司職人! をある有ななく、」 に働き、」 \mathcal{O} 料理人という仕事は、し、より、おの反対を押した。ではなく、出前の配達や掃除などの仕事から始まりました。でして辛い十二年間の修業を経て、同じ店で働いていたして辛い十二年間の修業を経て、同じ店で働いていた働き、店を開いてから昨年で三十年目を迎えることがきました。 祖母と独立 きました。 壱 私 岐で 0 生 する ま 1 は -学校を卒業 卒業 私 L 7 0 す < 父 は 10 長崎県

一九六四年の東京オリンピックが開催された年だったのるにつれ足腰が弱くなってきました。修業を始めたのが料理人という仕事は、立ち仕事なので祖父は年を重ね 影響で二〇二〇年に開催2祖父は話していました。-で、二〇二〇年の東京オコ -に開催されるはずだった東京オリンピした。しかし、新型コロナウイルスの東京オリンピックまで仕事を頑張ると

> 二〇二一年まで 二〇二一年までお店を続けックが二〇二一年に延期 そのような中、 緊急事態宣言による自粛要請で出 分からない不安定な日々を過ごしまり、また時短が要請されたりなどどたなと思います。それからは緊急事いしい寿司を食べてくださるお客様 ることを決意し た。 大変な自粛期間で まし 前

され

まし

た。

そして祖父は

んなから認められたような気がして本当にうれしかったそんな若い時からずっと一生懸命頑張ってきた祖父がみ様の前に立ち寿司を握る祖父は本当に輝いて見えます。てお店そのものが愛されているのだと思いました。お客めることを伝えるとそのお客様はお泣きになりました。めることを伝えるとそのお客様はお泣きになりました。 が昔からな そ 昔から寿司を食べに来てくれていたで何も変わらずに営業をすることがめることはごく一部のお客様にしか閉めた五月の終わりまで、あっといそしていよいよ二〇二一年に入りま いた常連さんに店を閉とができました。祖父しか言っていなかったという間でした。店を とができました。知られていなから間でした。中日からりました。一月からりました。一月からりました。一月からりました。一月からりました。一月から · ら 店

置のためにお酒を提供二〇二一年五月に入っ 提供することができませんでした。入ったときはまだまん延防止等重点

はいことがあります。それはお客様が帰らての思い出が良い物になって本当に良かったです。またり大繁盛しました。予約でほぼ席がうまり、予約を取れり大繁盛しました。予約でほぼ席がうまり、予約を取れりお店に来られる方は少ないと内心思っていました。しりお店に来られる方は少ないと内心思っていました。し かし予想によりお店によっ かっお 店を閉 しまし 7 b aいしい日本酒を飲みたいした。私は寿司や和食を食(いただいたお客様全員に 8 る最後の一か月はお酒を出せたらい が それ ませ を食べるときは大人は生ビ貝に店を閉めることをお伝せんでした。五月に入ってお酒を出せたらいいなと願 11 と思うだろうからあま 取れさ

「やっぱり· れるときに、 なによりもは れはお客様が帰らかったです。またがったです。また

ちでいと話す くっぱいになってくださった。 大将の い。この店にない握る寿司はおい なるよ。」 来るし 2 1 いし、つ)も幸せな気持 大将や奥さん

たいのほと方時たど言 め \mathcal{O} 7 か 満足の 10 7 認められ 一生 懸 れたような気がして良かったなと思いまの頑張ってきたことを祖父の寿司を食べく営業はできませんでしたカーネシニ 何 残思すい 命 < たので か 9ことは何もないとい出をたくさん作品 を感じました。 す。 私は言葉では いと思います。作り店を畳むことが 新型コ が、祖父が、祖父が、祖父が、祖父が、祖父が、祖父が、祖父が がまる、おいまである。

> れと。 れ、慕われる人になれるように頑張ります。と。この言葉を心に刻み、祖父のようにみんなから愛さ「目の前のことを一生懸命頑張りなさい。」祖父はいつも私に言ってくれます。